

Jahresbericht 2020-2021 der Sparte *Laufen*

Trotz der schwierigen Situation durch Corona trainierte die Laufgruppe, immer den jeweils geltenden Bestimmungen angepasst, auch in den beiden Jahren 2020/2021 fleißig miteinander.

Gelaufen wurde zu den üblichen Trainingszeiten, Treffpunkt immer donnerstags um 18:00 Uhr am Parkplatz Aumatt-Stadion, auf Streckendistanzen zwischen 10 und 13 km, entweder Richtung Flugplatz oder Kloster Lichtental, je nach Jahreszeit und Helligkeit. Besondere Bedeutung hat hier die Regel „Gemeinsam Ankommen“!

Am Aumatt-Stadion treffen sich die Läuferinnen und Läufer auch sonntagvormittags regelmäßig um 08:00 Uhr, dann teilweise zu ausgedehnteren Trainingsläufen.

Leider wurden aufgrund der Corona-Pandemie keine Laufveranstaltungen ausgetragen, sodass wir an keinen Events teilnehmen konnten.

(Gaby Kölmel)